



**Odile DELANNOY**  
Présidente Coésio

« Coésio est aujourd'hui une association reconnue par ses pairs et par les organisateurs. »

## Que représente aujourd'hui Coésio ?

**Odile Delannoy :** Créée en 1975, cette association, qui existait sous le nom de l'Association internationale des villes francophones de congrès, regroupe plus de 68 destinations de congrès en France, en Belgique (Liège), en Suisse (Montreux, Genève), au Luxembourg, à Monaco, au Sénégal (Dakar) et au Cameroun (Yaoundé). Ainsi 23 bureaux des congrès et 45 centres des congrès échangent régulièrement ensemble afin de perfectionner la qualité des services proposés aux clients. Depuis plus de 45 ans, l'association est devenue un véritable réseau fondé sur le partage d'expériences et de valeurs communes. C'est en se basant sur cette affirmation que la nouvelle dénomination a été définie.

## Quelle est sa mission ?

**Odile Delannoy :** Forte de ces valeurs, Coésio offre à ses adhérents :

- Une force de frappe marketing grâce à la mise en commun de moyens commerciaux et d'opérations commerciales mutualisées telles que :
  - les Rencontres d'Affaires : chaque destination, sur candidature, emmène avec elle un organisateur de congrès tournant en France pour un voyage de 3 jours au-delà des frontières mêlant travail et découverte touristique.
  - « Coésio se met en Seine » : les adhérents sur candidature invitent un organisateur de manifestations tournantes pour une soirée à Paris (actuellement il s'agit d'une croisière sur un bateau mouche).
  - « Coésio déroule le tapis rouge » : 20 adhérents et 20 organisateurs sont invités sur une destination adhérente à Coésio autour d'un événement majeur qui s'y déroule. Cette année, cette opération se déroulera à Deauville à l'occasion de la soirée de clôture du Festival du film américain.
- L'accès à des Bourses de Congrès regroupant plus de 1 000 contacts qualifiés d'organisateur de congrès. Ce fichier est régulièrement abondé par les adhérents eux-mêmes et, pour y avoir accès, il faut simplement collaborer à cet abondement. J'attire votre attention sur le fait qu'il s'agit de congrès associatifs (fédérations, associations professionnelles, corporate...) Il n'y a pas de laboratoires dans ce fichier.